

VALMONDOIS

Exposition chez Daumier

Samedi 21 novembre débutera l'exposition de Jérôme Delépine à la villa Daumier. Une exposition de son œuvre, de magnifiques toiles, ouvertes les week-ends du 22 novembre et du 13 décembre, de 14 h 30 à 17 h 30, intitulée "Clair-obscur".

Renseignements : 01 34 73 09 98.

VALMONDOIS

Sensible à la lumière



« Jérôme Delépine est un peintre qui cache son jeu. Malgré sa jeunesse, sa personnalité et sa maturité sont exceptionnelles. Il a suivi sa propre voie artistique avec une peinture très profonde mais pas tourmentée, plutôt sereine », a constaté Noëlle Lenoir, le maire de Valmondois, en présentant l'artiste lors du vernissage de son exposition à la villa Daumier (à gauche sur la photo). Lumière mystérieuse, brumes d'un autre temps, portraits qui interrogent, ses toiles sont une énigme de la lumière et les fruits de son étonnement. Malvoyant, l'artiste vit depuis

quelques années à Cormeilles-en-Vexin, particulièrement sensible à la lumière qu'il retrouve dans le Vexin. La restituer tout en maîtrisant la technique à laquelle il a été formé depuis son plus jeune âge, c'est ce que cherche à retranscrire l'artiste sur ses toiles. « Mon inspiration est classique au départ, mais la facture ne l'est pas. Tout est imaginaire », explique Jérôme Delépine. Dessin, pastel, monotype, aquarelle, huile ou glacis, toutes les techniques sont représentées. À découvrir !

B.D.

Jusqu'au 13 décembre, le week-end de 14 h 30 à 17 h 30.